

NRM

Solaranlagen digital anmelden

[06.06.2024] Das Mainova-Tochterunternehmen NRM bietet jetzt die Möglichkeit an, ortsfeste Solaranlagen auf Gebäuden digital anzumelden. Dadurch soll der Ausbau von Solaranlagen vereinfacht werden.

Netzdienste Rhein-Main (NRM), eine Tochter von Mainova, haben jetzt einen neuen, digitalen Prozess zur Anmeldung von ortsfesten Solaranlagen auf Gebäuden eingeführt. Wie die Stadt Frankfurt am Main mitteilt, beschleunigt der Verteilnetzbetreiber damit den direkten Zugang zu sauberer Energie.

Bisher war die Anmeldung von ortsfesten privaten und gewerblichen Solaranlagen auf Hausdächern oder Gebäuden wie Schulen mit dem Versenden vieler Formulare verbunden. Um diesen Prozess zu vereinfachen, bietet NRM eine digitale Anmeldung auf ihrer Website an.

Das System führt laut der Stadt Frankfurt durch den gesamten Ablauf. Es gebe klare Vorgaben zu den notwendigen Unterlagen und Schritten. Dadurch steige die Qualität der abgegebenen Daten. Das ermögliche eine schnellere und zuverlässigere Prüfung durch den Verteilnetzbetreiber. Kundinnen und Kunden könnten zusätzlich den aktuellen Stand jederzeit im System einsehen. Damit helfe die neue Online-Strecke, die steigende Anzahl der Anmeldungen von Solaranlagen effizienter zu bedienen. So habe sich im Jahr 2023 die Zahl der Anmeldungen im Vergleich zum Vorjahr verdreifacht und allein 70 Anmeldungen seien in den ersten beiden Monaten 2024 digital bei der NRM eingegangen.

(th)

Hier können Sie eine Solaranlage digital anmelden.

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Mainova, NRM